

荒中だより

校訓 勤労 規律 礼儀

12月号

令和6年

12月2日(月)発行

紀の川市立荒川中学校



MOMOたん

文責 椿本

第2回あらフェス開催しました

荒中から地域へ発信していくことを目標にして昨年から始めた「あらフェス」。第2回目となる今年は11/19(火)に開催しました。当日は、安楽川保育園年長さん・安楽川小学校6年生・調月小学校4、5、6年生の皆さんだけでなく、保護者・地域の皆さんにもご来場頂きました。来場者数は300名を超える皆さんに楽しんで頂く機会になりました。企画書の作成に始まり、差し戻しもあり、当日を迎えました。自分たちが楽しむだけでなく、来場頂いた皆さんにどう楽しんで頂くかを考えた企画を練ってもらいました。差し戻されたクラスや再検討になったクラスはどこが問題なのか、その問題を解決するにあたって何が必要か考えてもらう機会になったと思います。午後からの歌の発表は、これまでのクラス単位から学年発表・クラブ発表と先生の歌と今までとは違った形になりました。特に3年生の力強さが印象に残りました。

保育園児や小学生の皆さんから、「楽しかった」「また来たい」という声が聞かれました。地域の皆さんや保護者の皆さんにも、各クラスの催し物に参加してもらいました。「楽しませてもらいました」「問題が難しかった」、演劇も「食物連鎖というテーマが分かりやすかった」という声も頂いています。自分たちの思い通りにならなかつたり、上手いかなかったところもあったと思います。でも、終わった後のみんなの表情を見ると、この行事で一週り成長することができたのではないかと感じています。1、2年生は今年の課題を来年に生かし荒川中学校の「あらフェス」を学校行事として育てていけるといいですね。3年生は、先輩から引き継がれた行事でした。時間のない中でしたが、担任の先生、学年の先生のサポートがないと開催にはたどり着けなかったと思います。また、当日受付を担当して頂いた生徒の皆さん、寒いなかお疲れさまでした。配付したしおりと消臭剤は好評でした。



りら創造芸術高校芸術鑑賞会

11月27日(水)紀美野町にあるりら創造芸術高校の皆さんに来て頂きました。和太鼓・殺陣(たて)・タップダンス・ミュージカル等を披露してもらいました。舞台に立っている生徒の皆さんだけでなく、裏方として鑑賞会を支えている役割を担っている生徒の皆さんの姿も分かりやすく解説してくれました。生徒の皆さんの「こころ」に何か感じ取るものがあったのではないかと思います。



那賀地方小中音楽祭に参加しました。

3年生と音楽クラブの生徒が参加しました。緊張するかと思ったのですが、堂々と会場に歌声を響き渡ら



せてくれていました。人数が少ないことを忘れさせるくらいの発表でした。



県新人大会結果

ハンドボール 1回戦敗退 対貴志川
バレー 1回戦敗退 対開智
バスケットボール男子 紀北代表決定戦敗退 ×対高野口
バスケットボール女子 予選リーグ敗退 ×ASLED有田 ×高雄



県学校美術展 わかやま山村絵画コンクール

入選 (3B) 大石 亜友香
うめの花賞 (1A) 柳本 桜子
佳作 (1B) 坂浦 美穂



荒中フォトコンテスト

金賞 (3A) 宮本 心春
銀賞 (2A) 田村 楓茄
銅賞 (3A) 山本 瑠愛・吉長 咲



12月行事予定 12/29~1/3は学校閉庁日となります

- 2日(月) 登校指導
- 3日(火) ~5日(木) 2学期末考査
- 5日(木) 防災学習・第3回学校運営協議会
- 6日(金) 桃山地区あゆみ学級小中交流会・駅伝試走
- 9日(月) 2年生認知症サポーター養成講座
- 10日(火) 県学力到達度調査1、2年生・生徒会役員選挙・駅伝試走
- 11日(水) 職員会議
- 12日(木) 1年キャリア講演会・2年手話講座・3年トヨタ未来スクール
- 13日(金) 那賀地方駅伝大会
- 16日(月) 登校指導 3年生保育実習16(月)・17日(火)
- 19日(木) ~23(月) 個人懇談会
- 24日(火) 2学期終業式 25日(水) ~1月7日(火) 冬休み
- 1月8日(水) 3学期始業式

